

未来へつなぐ 611人の想い

1月12日(日)、パトリア目田で、令和7年日田市20歳のつどいが開催されました。

今回、20歳の節目を迎えた507人が式典に参加しました。

第1部では、市長が式典のサブテーマに関連して、「その想いを大切に、たくさんの挑戦をしてください。成功しても失敗しても、挑戦は確実に力になります。それがあなたの未来へつながっていきます」と激励の言葉を送りました。

その後、実行委員の石井さん、中山さんの2人が「二十歳の決意発表」を行いました。

第2部は、14人の「20歳のつどい実行委員会」による運営で、藤蔭高等学校吹奏楽部による演奏と思い出のスライドショー、恩師によるビデオメッセージの上映や抽選会など大いに盛り上がりしました。最後は市長も交えて、参加者全員で大合唱し、温かい雰囲気の中、式典は幕を閉じました。



市長と実行委員の皆さん

二十歳の決意発表

将来システムエンジニアとして多くの人の生活を支える存在になりたいという思いを抱くようになりました。これからも努力を続け、技術を学び、誠実に仕事に取り組んでいける人になりたいと思っています。社会の一員として、恩返しできるよう努力していきます。

大学で日々の学業に励んでいます。将来的には、日田市で第一次産業を担っていく一人として、地域社会の活性化や日々の努力を重ねていきます。時に迷いや壁に直面することがあると思いますが、その一つ一つを学びや成長の機会と捉え、前向きに挑戦していきます。



石井祐成さん



中山太志さん

